Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 65 m2
Référence 7999
Prix 650 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes banane / centre ville. Découvrez ce magnifique appartement de type 3
pieces au Coeur de cannes, un appartement entierement refait a neuf offrant calme
et forte rentabilité locative . Situé au 2éme étage d'un joli immeuble avec
ascenseur, cet appartement d'environ 65m?2 se compose d'un espace salon et
salle @ manger , d'une cuisine ouverte entierement aménagé et équipé ainsi que de
deux chambres avec deux salles de douches. Son emplacement privilégié en
centre-vile vous place a proximité immédiate des commerces, écoles et

restaurants et a proximité immédiate de la rue d'antibes ainsi que ...

Cannes Banane / City centre. Discover this magnificent 2 bedrooms flat in the heart
of Cannes, a completely refurbished flat offering peace and quiet and high rental
yields. Located on the 2nd floor of an attractive building with lift, this flat of around
65 sqgm comprises a lounge and dining room, a fully fitted and equipped open-plan
kitchen and two bedrooms with two shower rooms. Its privileged town-centre
location puts you within easy reach of shops, schools and restaurants, as well as
the Rue d'Antibes and the Croisette. The Cannes train station, just a 6-minute walk

away, will broaden ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS
65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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